



Confidencial

¿Se va finalmente Rogelio?

Han vuelto a correr las versiones de la próxima salida de la titularidad de Hacienda del secretario **Rogelio Ramírez de la O**. Es sabido que acordó con la presidenta Sheinbaum estar solamente un periodo corto en el cargo. Sin embargo, no está claro lo que que vaya a suceder. Por lo pronto, la situación financiera se estabilizó tras la nueva pausa arancelaria y sería el momento para hacer un cambio. De ocurrir lo anterior, el candidato a ocupar el cargo sería el subsecretario **Edgar Amador**. Ya lo veremos.

La doble moral de Norma Piña

Al mismo tiempo en que la ministra presidenta **Norma Piña** votó por sesionar menos días, como si no hubiera demasiados asuntos en la Corte, decidió emprender una visita a España, a todo lujo y con cargo al erario. Quizá decide seguir viajando estos últimos cinco meses, pues después tendrá que pagar los periplos con sus propios recursos.

Anaya se queda en el Senado

Y quizá se preguntará, ¿acaso iba a pedir licencia? No, resulta que, al menos al cierre de esta edición, **Gerardo Fernández Noroña**, presidente del Senado, no había respondido al reto de Ricardo Anaya, de que presentara pruebas de sus acusaciones, y si lo hacía, el panista renunciaría a su escaño. En la sesión nocturna del miércoles, el excandidato presidencial instó al senador morenista a comprobar que se había reunido con directivos de empresas de productos transgénicos, razón supuestamente por la cual la bancada azul estaba en contra del veto al maíz genéticamente modificado. “Nunca en mi vida, ni los conozco”, sostuvo el queretano. ¿Será?

La nostalgia de los morenistas neoyorquinos

Morenistas en NY no se quisieron quedar afuera del mitin de este domingo en el Zócalo y llamaron a su propio encuentro, nada más que lo llevarán a cabo en Union Square, en el sur de Manhattan. Al igual que hizo la presidenta Sheinbaum, que mantuvo el evento aun después de la suspensión de los aranceles hasta abril, los integrantes de Morena New York Comité 1 mantuvieron su llamado. Llamó la atención que, antes de que supiéramos el desenlace, los morenistas pedían “Calma, calma. Con cabeza fría, nuestra presidenta Claudia Sheinbaum Pardo ya está resolviendo el tema de los aranceles con Trump”, pero hacían estas peticiones con una foto... ¡de López Obrador!

Cónclave de paz en Morena

Cuentan morenistas en San Lázaro que para “apaciguar las aguas” en su bancada, un grupo de legisladores federales propuso y hasta prepara ya un encuentro del grupo parlamentario con la presidenta nacional de Morena, **Luisa María Alcalde**, y con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez. Aunque aseguran que “ya decidieron bajarle a los choques internos, para no desgastar a la mayoría del partido en el gobierno”, admiten que “lo que más ruido ha hecho es el eco del PAN entre los guindas de poner ‘candado electoral’ a los López”. Y mientras, todos niegan todo y nadie es culpable de nada. En otras palabras, todos buscan la unidad, pero en los hechos todos “se meten el pie”, lamentan.

Funerales del Inai, en la CIDH

Hasta la CIDH llegó el reclamo por la desaparición del Inai. Durante la audiencia pública para analizar este tema, la Comisión Interamericana lamentó la desaparición del organismo, y destacó que el acceso a la información es un derecho que garantiza otros. Por su parte, el relator especial para la Libertad de Expresión, **Pedro Vaca**, aseguró que esto representa un “funeral interamericano” porque el instituto era un referente en el continente. Nada de eso parece importar ya. La desaparición del instituto se consumó, y la opacidad gana terreno.